

C'est pas la peine
D'avoir appris le latin
Si ça ne sert plus à rien,
Même pas à la messe. [...]

*Et vade retro Satana, Alleluia,
In secula seculorum, ad libitum,
In vino veritas
Et omnia vanitas,
Si vis pacem para bellum,
Vade mecum,
C'est pas du français
Mais c'est tout comme.*



Michel Sardou : Dixit Virgile (Ad Libitum)

ALORS, APPRENDRE LE LATIN, POURQUOI ?

Cela permet d'acquérir :

La potion magique du français...



- FAITES DU LATIN ! -

☺ des connaissances supplémentaires en français :

Le latin permet de comprendre l'orthographe de nombreux mots français, notamment en ce qui concerne les lettres muettes (« vingt » vient de « viginti »); il consolide les bases grammaticales indispensables au français (les fonctions) ; il offre une meilleure connaissance du lexique et de l'étymologie en français. (80% des mots français viennent du latin)

☺ des connaissances en histoire

Il permet d'accéder aux textes antiques qui ont nourri depuis 2000 à 3000 ans toute la culture européenne.

☺ des connaissances sur la civilisation romaine

Il permet de découvrir la civilisation gréco-romaine qui a façonné notre univers : histoire, vie quotidienne, mythologie...

Vous voulez vous payer une bonne tranche d'Antiquité?



- FAITES DU LATIN ! -

☺ des réflexes, en développant les facultés intellectuelles : repérages d'indices dans un texte, formulation et validation d'hypothèses, logique et intuition, mémoire.

**POUR VOUS,
PROGRESSER EST
UNE IDÉE FIXE ?**



- FAITES DU LATIN ! -

